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６月５日土曜日、梅雨の

始まる時期で雨の心配もし

ていましたが、晴天のなか

歯学部運動会を行うことが

できました。今年も去年と

同じく附属小のグラウンド

をお借りしての開催とな

り、多くの学生、先生方に参加していただきまし

た。

運動会は朝10時から開会式が行われる予定でし

たが、テントの位置や、パイプ組み立てがうまく

いかず、開始が一時間おしてしまいました。これ

は下の学年の人たちへの指示だしがうまくいかな

かったり、単純な準備不足によるものだと考え、

反省しました。その後は、予定からは１種目削り

ましたが円滑に競技を行うことができました。学

年対抗の玉入れや玉送りでクラスの仲間と協力

し、部活対抗のパン食い競争で先輩・後輩と応援

しあい、最後の20人リレーでは最後まで白熱して

競い合いました。みなさんが積極的に競技に参加

してくださったおかげで、普段顔をあわせている

同級生だけではなく、先輩や後輩、先生方との交

流がより一層深まったのではないでしょうか。

５年生になり、自分たちが運動会を実行する立

場になったことで、とてもいい経験をさせてもら

ったと思います。チーフを中心とした各係の人た

ちには、下の学年の係と協力し、忙しいなか仕事

をしてもらいました。僕にも至らない点はあった

のですが、みなさんが協力して責任を持って、自

分たちの役割を果たしてくれたおかげで、これま

でに負けないくらいの盛り上がりを見せた運動会

だったと思います。

最後になりましたが、実行委員長として僕は、

過去に運動会を運営した先輩方の偉大さを知り、

また毎年行われるこの運動会が、多くの方々によ

って支えられているものであることを実感しまし

た。お忙しい中、お越しいただいたたくさんの先

生方、ご協力いただいた各講座の先生方、寄付を

いただいた方々にこの場を借りて御礼申し上げま

す。大変ありがとうございました。来年以降もこ

の歯学部運動会が、事故等なく無事行われるよう

御協力よろしくお願いいたします。
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